

BfH – Bürger für Heiligenhafen
- Die Fraktion -

Heiligenhafen, den 02. Juni 2020

E. 02/06/2020
M /

Frau Bürgervorsteherin Petra Kowoll,
zur Beratung und Beschlussfassung in der Stadtvertretung,

Herrn Stadtvertreter Udo Ertmer,
zur Beratung und Beschlussfassung im Finanz- und Wirtschaftsausschuss

**Reinigung öffentlicher Liegenschaften,
Prüfauftrag zur Einrichtung einer Reinigungsgruppe beim Bauhof**

Im Verlauf der letzten Jahre ist, insbesondere im Ausschuss für gesellschaftliche Angelegenheiten, immer wieder der Reinigungszustand an der Theodor-Sturm-Schule thematisiert worden. Es macht den Eindruck, als könne keine der bislang hier eingesetzten Reinigungsfirmen, den Ansprüchen der Schüler, Eltern, Lehrer und letztlich auch der Verwaltung und Stadtvertretung gerecht werden. Auch mehrfach mit den Unternehmen geführte Gespräche haben nachhaltig zu keiner Verbesserung der Situation geführt.

Zum Eigentum der Stadt Heiligenhafen und der IIVB gehören derweil die Gebäude Rathaus, das HVB-Gebäude am Jachthafen, zwei Schulen, drei Sporthallen, die Bücherei, das Heimatmuseum, das Jugendzentrum, das Feuerwehrgerätehaus, das Aktiv-Hus, der Veranstaltungspavillon, sämtliche öffentlichen WC-Anlagen, die Sanitärgebäude um den Jachthafen, sowie die Räumlichkeiten des Bauhofes selbst; ggf. kommt hier in den kommenden Jahren noch ein städtischer Kindergarten hinzu.

Zusätzlich nutzt der Tourismusservice angemietete Liegenschaften in der Bergstraße und an der Seebrückenpromenade.

Es wäre wünschenswert, zukünftig und dauerhaft auf verlässliche Mitarbeiter zurückgreifen zu können, die diese Aufgabe in allen Liegenschaften verantwortungsvoll erfüllen.

Ziel sollte es sein, die Arbeitskräfte hier fest an den Ort zu binden und so eine Qualitätssteigerung zu erzielen.

Somit wäre auch gesichert, dass zum Beispiel bei Krankheit ein Ausfall zeitnah und ohne Qualitätsverlust kompensiert werden kann; während der Schulferien könnten die Arbeitskräfte in den anderen Liegenschaften eingesetzt werden.

Die Verwaltung wird gebeten, gemeinsam mit der Werkleitung des Bauhofes zu prüfen, unter welchen Bedingungen die Möglichkeit besteht, eine eigene Reinigungsgruppe beim Bauhof einzurichten, die für alle Liegenschaften von Stadt und HVB die Leistungen übernimmt.



Simon Schulz
Fraktionsvorsitzender

